

Rückblick Schulfest 2023



Am **14. Juli 2023** fand das Schulfest der Grundschule Beerfurth bei strahlendem Sonnenschein statt. Das Schulfest wurde im Rahmen des **60-jährigen Bestehens der Grundschule Beerfurth** gefeiert. Ebenso stand die **Verabschiedung von der Schulleiterin Frau Rümenapf** im Vordergrund. Viele Gäste kamen zu diesem Anlass in die Grundschule: Eltern, Freunde und Verwandte, die Schulgemeinde, ehemalige Lehrkräfte, die Schulleitungen des Gersprenztals, Vertreterinnen und Vertreter des Schulamts und des Odenwaldkreises und die Gemeindevertretung. Das Schulhofgelände war feierlich und einladend mit Blumen und Girlanden geschmückt. Eine besonders festliche Stimmung lag in der Luft.

Durchs Programm führten Frau Feller, kommissarische Schulleiterin, und Herr Gonsior, Abwesenheitsvertretung, zusammen mit einigen Kindern der Grundschule Beerfurth.

Zu Beginn des Schulfests gab es ab 16 Uhr einen offenen Anfang mit Präsentationen der Projektwoche. Die Projektwoche stand unter dem Motto „Schule früher - Schule heute“. Die Klasse 1 führte zum Beispiel einen Steckenpferdtanz auf. Es folgte eine Theateraufführung zum Thema Schule vor 100 Jahren und 60 Jahren sowie Schule heute. Die Kinder konnten auch Spiele auf dem Schulgelände ausprobieren; so z.B. aufgemalte Hüpfspiele, welche auch in früheren Jahren gerne genutzt wurden und aktuell immer noch Resonanz finden. An einer Pinnwand waren Einschulungsbilder der Lehrkräfte zu sehen und man konnte erraten, welche Personen sich hinter den Fotos „versteckten“.

Herr Schwinn, ehemaliger Schulleiter der Grundschule Beerfurth und Vorgänger von Frau Rümenapf, brachte den Gästen die Schulchronik mit den wesentlichen Eckpunkten näher.

Auf dem Schulhofgelände konnten sich die Besucherinnen und Besucher bei Kaltgetränken erfrischen. Für das leibliche Wohl sorgte ein Essensstand mit Pommes, Wurst und Falafeln vom Restaurant Baobab aus Darmstadt. Ebenso gab es Eis der Eisdiele Wennel. Kaffee, Kuchen und Salate konnte man in einem der Klassenräume im Kühlen genießen. Der Förderverein und freiwillige Helferinnen und Helfer sorgten für die Bewirtung.

Ab 17.30 Uhr fand die offizielle Verabschiedung von Frau Rümenapf statt. Im Vorfeld des Schulfests, am 31. Januar 2023, wurde Frau Rümenapf in der Turnhalle vom gesamten Schulteam in kleinerer Runde verabschiedet.

Frau Thelen, Dezernentin des Schulamts, betonte in ihrer Rede beim Schulfest Frau Rümenapfs außerordentliches jahrelanges Engagement als Schulleiterin und überreichte ihr die Urkunde für den Eintritt in den Ruhestand. Herr Grobeis, erster Kreisbeigeordneter des Odenwaldkreises, hielt ebenfalls eine Ansprache für Frau Rümenapf. Es folgten weitere Reden von Herrn Göttmann (Gemeindevertretung Reichelsheim) und von Herrn Rosenberg (GAZ). Die Schulleiternbeiräte Frau Leideritz und Frau Biedenkapp sowie der Gemeinderat bedankten sich für die Zusammenarbeit mit Frau Rümenapf und überreichten ihr Geschenke. Die Blechbläser AG, unter Leitung von Herrn Würmser, spielte zum feierlichen Anlass einige musikalische Stücke. Die Schülerinnen und Schüler präsentierten Frau Rümenapf zum Abschluss Lieder. Im Namen des gesamten Schulteam bedankte sich Frau Feller für Frau Rümenapfs besonders intensive Tätigkeit als Schulleiterin für die Grundschule Beerfurth. Das Wohl aller Schülerinnen und Schüler und dem Kollegium sowie die Zusammenarbeit mit den Eltern der Schulgemeinde lagen ihr in ihrer Amtszeit sehr am Herzen. Allen Kindern der Grundschule Beerfurth überreichte Frau Rümenapf „Magische Aufzieh-Schmetterlinge“. Als weiteres Abschiedsgeschenk von Frau Rümenapf folgte die Prima-Klima-Show zum Abschluss des Schuljahres für alle Kinder.

Frau Rümenapf plant, in ihrer Zeit des Ruhestands, zu segeln. Dafür erhielten sie und ihr Lebensgefährte Herr Dittmann Präsente von Seiten des Schulteam.

Nach dem offiziellen Programm gab es zum Abschluss des Schulfests einen musikalischen Auftritt der Schulband der GAZ auf der Schulwiese. Vielen Dank für die musikalische Stimmung!

Dem gesamten Team der Grundschule Beerfurth, dem Förderverein, der Elternschaft ein großes Dankeschön für die intensive Vorbereitung und Durchführung dieses Schulfests. Dieses Fest bleibt allen in besonderer Erinnerung!

Die Grundschule Beerfurth wünscht Frau Rümenapf von  alles, alles Gute zu ihrem wohlverdienten Ruhestand!

Möge es immer eine „Handbreit Wasser unter dem Kiel“ beim Segeln geben.

